
 

SSV Ludwigshafen 

18.07.22 

IGS Ludwigshafen Gartenstadt 

Protokoll vom 8. Treffen  

Erstellt von Clara Schlitter 

Anwesenheit: 

Anwesenheitsliste ist angehängt 

Die SSV-Stizung ist mit 2 von 56 Delegierten und Schülersprechern nicht beschlussfähig. 

Entlastungen 

Die Sitzung ist in diesem Punkt beschlussfähig, da er bereits beim letzten Treffen auf der 

Tagesordnung stand. 

Vorstand 

- Batuhan Dogru 

- Nico Sabotta 

- Riccardo Reiß 

- Clara Schlitter 

Basisdelegierte 

- Samuele Del Raso 

- Alisa Liedtke 

- Jocelyn Piepke 

LSK-Delegierte 

77.LSK: 

Riccardo Reiß, Nico Sabotta, Clara Schlitter, Lend Pireva, Talha Sahan, Moussa Keita 

78.LSK: 

Amina Vrgovcevic, Riccardo Reiß, Ali Sina Hasseini, Benedikt Seitz, Phoebe Stephan, Fro Khan 

Tawfik 

Schulträgerausschuss 

- Kahraman Yilmaz 

- Sefa Öztürk 

Alle Amtsträger wurden für ihre Tätigkeit im Schuljahr 2021/22 von den Delegierten einstimmig 

entlastet.  

 

 



Bericht vom Fußballturnier 

- Wir konnten am 06.07 planmäßig unser schulübergreifendes Fußballturnier „School Soccer 

LU“ im Südweststadion durchführen. Anwesend waren 23 Mannschaften in drei 

Altersklassen aus 11 Schulen.  

- Der REWE Markt in Mundenheim hat uns etwas mehr als 150 Flaschen Wasser und 2 Kisten 

Obst gespendet. Die Kosten für eine weitere Kiste Obst und die Siegerpokale in Höhe von 

67,65€ hat der Verein der Freunde des Heinrich-Böll-Gymnasiums übernommen.  

- Vor Ort und auch per Mail haben wir von einigen Lehrkräften positives Feedback zu unserem 

Turnier bekommen. Viele haben sich bedankt, dass wir (nach der Pandemie) ein solches 

Event wieder möglich gemacht haben. 

- Kritik gab es dafür, dass es keine eindeutigen Turnierbälle gab und teilweise Spiele mit Bällen 

gespielt wurden, die die Schulen nur für das eigene Aufwärmen mitgebracht hatten. 

Außerdem hätten wir früher Kommunizieren können, dass es am Ende für alle eine 

Siegerehrung gibt, weil viele schon davor gegangen sind. 

Was wir für das nächste Jahr lernen: 

- Bessere Organisation der Arbeitsgruppen: Es braucht eindeutig kommunizierte Delegierte, 

die die Leitung der Arbeitsgruppen übernehmen und sich um AG-Treffen kümmern. Diese 

sollen jedoch nicht für die gesamte inhaltliche Arbeit verantwortlich sein!! 

- Es muss von Anfang an besser kommuniziert werden, dass in den AGs Mitarbeit der 

Delegierten gefordert ist. Der Vorstand ist nicht dafür da, alle Projekt-Arbeit zu übernehmen! 

Auch in den SSV-Sitzungen sollte es weniger um Projekt-Details gehen, da deren Abstimmung 

viel Zeit kostet, aber nicht alle Delegierten interessiert. 

- Der Vorstand und die Basisdelegierten sollten sich am Anfang des Schuljahres darum 

bemühen, alle Schulen anzuschreiben/ anzurufen und auf die SSV-Sitzungen hinzuweisen, um 

die Zahl der Teilnehmer bei den Sitzungen zu erhöhen. 

 


